
 
 

 
 

 

Ata de Reunião do Conselho Municipal de Educação. Aos vinte e um dias do mês de 

março de dois mil e vinte e cinco, às 09 horas em uma das salas da Secretaria Municipal 

de Educação, situada a Rua Dante Manfrin nº 1-01, no Bairro Jardim Canaã, na cidade de 

Espírito Santo do Turvo, conforme convocação realizada com no mínimo de 24 (vinte e 

quatro) horas de antecedência, presidida pela coordenadora pedagógica Claudiane 

Ferreira Bueno de Souza presidente deste conselho, estando em pauta os seguintes 

assuntos: I- Abertura de sala emergencial na Creche Inácio Terezinha de Paiva;   II- 

Indicação de membros para compor a Equipe Local do PAR 5; III- Aquisição de 

brinquedos e itens eletrônicos para a creche municipal; IV- manutenção dos aparelhos de 

ar condicionado na EMEF Antônio Gonçalves das Neves”; V- Pintura do prédio da Emei 

e aquisição de eletroeletrônicos; VI- 02 portas para a secretaria de educação. VII -         

Aquisição de aparelhos celulares de mesa. VIII- Parceira com o SESI para implantar a 

modalidade de EJA 6º AO 9º e Ensino Médio; IX- Parceria com a Diretoria de Ensino 

para implantar EJA 1º ao 5º ano. X- Selo Ouro Compromisso Nacional Criança 

Alfabetizada. XI- Entrega dos uniformes escolares, kits de material escolar,  A seguir a 

presidente do conselho deu boas vindas a todos os presentes e logo após passou a palavra 

a Secretaria Municipal de Educação, senhora Valneci Bertolino que explanou aos 

membros que houve nas últimas semanas uma procura por vaga na 5ª etapa da educação 

infantil, Berçário II, que comporta até 16 crianças e estamos com 5 crianças aguardando, 

por esse motivo será necessário a abertura em caráter emergencial de mais uma sala na 

creche municipal Terezinha Inácio de Paiva. O segundo assunto tratado foi sobre a 

necessidade de indicação de um membro deste conselho para compor a equipe local do 

PAR, que nesse ano de 2025 será elaborado o PAR 2025-2028, a seguir os membros 

conversaram entre si e o escolhido foi a senhora Claudiane Ferreira Bueno de Souza. O 

terceiro assunto tratado foi aquisição de brinquedos e itens eletrônicos para a creche 

municipal, sendo 20 triciclos/velotrol para das crianças, 10 caixa organizadora para 

brinquedos, 10 ventiladores de parede, 01 encadernadora. O quarto assunto tratado foi 

sobre manutenção dos aparelhos de ar condicionado na EMEF Antônio Gonçalves das 

Neves, foi realizado a limpeza ou troca de filtros, também foi realizada a troca dos 

quadros brancos da escola que já estavam desgastados pelo uso, foram adquiridos 21 

quadros novos, também foi comprado 20 boias para natação para as crianças mais 

vulneráveis para as aulas de natação do projeto de complementação educacional. O quinto 

assunto tratado foi sobre a pintura da faixada da EMEI Doce anjo, que se encontra 

desgastadas com o tempo, ressaltamos que as tintas já foram compradas e em breve será 

iniciado o serviço de pintura. O sexto assunto tratado foi sobre a aquisição de duas portas 

em alumínio para realizar a troca de duas portas na secretaria de educação que encontra-

se quebradas. O sétimo assunto tratado foi sobre a aquisição de 03 (três) aparelhos 

celulares de mesa sendo dois para a Emef Antônio Gonçalves das neves e 01 para a 

secretaria municipal d educação, devido ao atual estar quebrado. O oitavo assunto tratado 

foi sobre a parceira firmada entre a Prefeitura Municipal de Espirito santo do turvo e o 

SESI para implantar a modalidade de EJA 6º AO 9º e Ensino Médio no município, onde 

será possível aos alunos cursar essas etapas e serem certificados pelo SESI. O nono 



 
 

 
 

assunto tratado foi sobre a parceira firmada entre a prefeitura municipal de espirito santo 

do turvo e a Diretoria de ensino da região se ourinhos para implantar EJA 1º ao 5º ano. O 

decimo assunto tratado foi a conquista do SELO OURO do Compromisso Nacional com 

a Alfabetização, uma iniciativa do Ministério da Educação (MEC) que visa reconhecer e 

celebrar o trabalho das Secretarias de Educação em todo o Brasil, especialmente no que 

tange à alfabetização das crianças. O MEC lançou um edital com normas e requisitos que 

as secretarias estaduais e municipais deveriam atender para se engajar na missão de 

alfabetizar todas as crianças na idade prevista, ou seja, até o final do 2º Ano do Ensino 

Fundamental. Ser Selo Ouro representa para Espírito Santo do turvo um reconhecimento 

do empenho de gestores, professores, coordenadores pedagógicos e de toda a equipe da 

Secretaria Municipal de Educação, Juntos, com o apoio da comunidade escolar, 

cumprimos todos os requisitos necessários para alcançar essa honraria. Logo após foi 

aberta a discussão e foram favoráveis ao que foi apresentado. Nada mais havendo a tratar 

deu-se por encerrada a reunião que eu Claudiane Ferreira Bueno de Souza presidente do 

Conselho Municipal de Educação, designei à senhora Andréia Leme da Silva Quirino 

como secretária que lavrará a ata, que após lida e aprovada segue assinada por mim e por 

todos os presentes. Espírito Santo do Turvo, 21 de março de 2025. 

Claudiane Ferreira Bueno de Souza _________________________________ 

Andréia Leme da Silva Quirino______________________________________ 

 

 


